



Drei Bündner Pistolengruppen für Meisterschaftsfinale qualifiziert

Die 3. Hauptrunde der Gruppenmeisterschaften Pistole 25m und 50m sind beendet. Für den Kanton Graubünden haben sich dieses Jahr gleich drei Gruppen für die beiden Finals in Thun qualifiziert. Eine weitere ist denkbar knapp ausgeschieden

Bereits in wenigen Wochen finden die Finals der nationalen Gruppenmeisterschaften statt. Am 5. September in Thun über 25 Meter und am 3. Oktober in aargauischen Buchs über 50 Meter. Mit den besten Pistolengruppen der Schweiz konnten auch die Bündner mithalten. Insgesamt haben sich 20 Gruppen für den Final über 25 Meter qualifiziert. Unter ihnen die Stadtschützen aus Chur. Mit einem Gesamtergebnis von 3360 Punkten erreichten sie immerhin den 16. Platz. Für den Final über 50 Meter konnten sich gar 40 Gruppen anbieten. Gerade die Bündner konnten von diesem grösseren Kontingent profitieren.

Beste Gruppe über diese Distanz war Küblis 1. Mit dem 24. Platz mit total 1114 Punkten dürften sie weitgehend zufrieden sein. Viel mehr Glück und dafür noch mehr Pech gab es für zwei weitere Bündner Gruppen. Mit 1108 Punkten und dem 39. Platz qualifizierten sich die Pistolenschützen aus St. Antönien denkbar knapp noch für den Final im Aargau. Punktgleich aber mit deutlich weniger Wettkampfglück reichte es der Gruppe Val Müstair nur für den 41. Platz und schied damit aus.

